

総会挨拶

平素より、関東支部の活動に対し、ひとかたならぬご協力とお力添えを賜り、厚くお礼を申し上げます。総会資料の公開に当たり、ご挨拶申し上げます。

関東支部は2017年度に70周年を迎え、2018年度から新たな一步を踏み出す気持ちで支部長に就任いたしました。そして2年間の支部長の任期が満了になるこの5月は、元号が改元されてから1年が経ちました。

今年2020年は、東京でオリンピック・パラリンピックが開催される予定でしたが、新型コロナウイルス感染予防対策のため中止になりました。さらに日本建築学会大会も関東支部が担当し、2020年9月8日から10日の3日間、千葉大学を会場として開催する予定でしたが、これも大会の関連行事が中止になってしまいました。大会以外にも関東支部で行っております事業のいくつかが中止に追い込まれています。

今年の関東支部総会におきましても、神奈川支所のご尽力をいただき、横浜アイランドタワーで開催予定でしたが、残念ながら総会開催も中止の決断をすることになり、ホームページで総会資料の公開という形を取ることに致しました。

総会資料の公開によって

[2019年度 事業報告書・決算報告書](#)

[2020年度 事業計画書・予算書](#)

※上記をクリックするとPDF資料が開きます

をご報告いたします。

これにより、関東支部の活動全般に会員皆様のご理解とご協力をいただき、多くの成果等が達成されていることが分かり、改めてお礼申し上げます。

最後になりましたが、関東支部役員の皆様をはじめとして、事務局の方、関東支部会員の方には1年間の支部活動に多大なご尽力とご協力をいただきましたことに厚くお礼申し上げます。

2020年5月15日

一般社団法人 日本建築学会関東支部
支部長 近藤典夫